

Certaines personnes se trouvant sur les bateaux ont eu la vie sauve grâce à une immersion brutale, leur navire ayant sombré brusquement sous le souffle du volcan



Un nombre important de bateaux se trouvaient dans le port. La « nuée ardente » les a renversés et leurs occupants se sont noyés ou ont été brûlés.



Vingt malheureux ont survécu à bord du « Roraïma » en feu ; à deux heures de l'après-midi, ils furent sauvés par le croiseur « Suchet »



Une dizaine d'autres infortunés ont été recueillis en même temps ; ils étaient accrochés à des épaves ou réfugiés sur la place. Tous venaient des navires incendiés



Un navire a pu se sauver. Ici, il arrive à Ste-Lucie, couvert de cendres, avec 26 cadavres et 20 survivants, la plupart blessés

